
様式（第８条関係） 

 

審 議 結 果 

 

次の審議会等を下記のとおり開催した。 

審議会等の名称 令和６年度第１回スポーツ推進審議会 

開催日時 令和６年１２月２３日（月）１５時００分～１６時００分 

開催場所 益田市立市民学習センター ２０３研修室 

出席者 委員：大賀肇、豊田展子、村上稔、柴田亜希子、豊田邦昭、岸 

真由、日高慶三 

（順不同、敬称略） 

議題 （１）会長・副会長の選出について 

（２）地方スポーツ推進計画に関すること 

（３）スポーツ環境の整備及び促進にかんすること 

（４）その他 

公開・非公開の別 公開 

非公開の理由  

傍聴人の数 なし 

審議経過 １． 開会 

２．  

３． あいさつ 

 領家教育長あいさつ 

議題 

（１）会長・副会長の選出について 

 以下のとおり、事務局案を提出し、承認を得た。 

  会 長：大賀委員 

  副会長：柴田委員 

 

（２）地方スポーツ推進計画に関すること 

〇事務局より、具体施策の評価を達成する事業について、令和５年度及

び令和６年度上期の進捗について説明し、意見を聴取した。意見等に

ついては以下のとおり。 

  

柴田委員：資料２－１（第６次益田市総合振興計画抜粋（基本目標Ⅱ基本

施策５））について益田版 SDGｓの表記があるが全ての施策が紐づいている

という認識で良いか。 

事務局：その認識で良い。また、益田版 SDGｓは市の施策により近い形と

しているものの、完全にイコールとはならないことは承知いただきたい。 



会長：資料２－２（第６次益田市総合振興計画スポーツ関連事業進捗管理

表）下段の②‐（２）は毎年実施するものではないため不要ではないか。 

事務局：上段の②‐（２）に沿う形で設定している指標である。前期計画

の指標については原案で進めたい。 

日高委員：実績値が令和２年度から記載されているがどのような意図があ

るのか。令和２年からコロナ過に入っている。比較をすることがあれば、

令和２年度でなく令和元年度と比較する方が良い。 

事務局：総合振興計画の計画期間中の実績値を記載している。後期計画の

策定が令和７年度に予定されており、比較の際には指摘を踏まえたい。 

また、策定にあたっては第２回会議以降、素案等をお示しし、審議いただ

きたい。 

益田市はスポーツ庁通知に基づき、地方スポーツ計画を総合振興計画とし

て位置付けている。従って、総合振興計画の後期計画策定にあたっては、

前期計画と比較し、可能な限り詳細の記載をすることとしたいが、他施策

との兼ね合いもあると考えている。 

会長：資料２－２下段の①‐（１）について、他にも様々な取組がある。

また、スポーツ協会に加盟していないが、広く市民を対象とした身体を動

かす取り組みを行う団体もある。数値だけでははかれないものもあると思

うが、それらも評価していきたい。 

事務局：評価を行うためには数値、データで示すことは有効な手段の一つ

と考える。また、数値、データの取得については可能な限り簡素化する必

要もあると考えている。数値だけでははかれないものがある点について、

後期計画策定にあたって検討したく、委員の意見も頂戴したい。 

 

（３）スポーツ環境の整備及び促進に関すること 

 〇事務局より、公園施設及び社会体育施設（国スポに関する整備を含む）

の計画的な更新・修繕に関し、令和６年度中に素案を策定することを

説明。（資料３－１、３－２）内容については次回、第２回会議で審議

いただきたいこと、また、審議結果を踏まえ、予算化に向けた努力を

したい旨、伝達。 

 

会長：資料に記載のない施設で活用可能なものもある。 

事務局：素案作成にあたっては、そうした施設の活用について、記載する

かどうかの判断はあるものの、可能な限り議論の土台にはあげるよう努め

たい。 

会長：せせらぎ広場や万葉公園などもある。検討をしてほしい。 



（４）その他 

  なし。 

 

３．その他 

〇事務局より、以下２点について案内。 

・「第３期島根県スポーツ推進計画（案）」のパブリックコメントの実施に

ついて。令和６年度中に策定される見込みであり、後期計画策定にあたっ

ては考慮することとなる。 

・第２回会議については３月に開催したく、日程調整の上、案内。 

 

豊田邦委員：部活動の地域移行の審議が進んでいる。生徒数の減少や運営

側の都合により部活動が運営できない状態も生じている。子どもたちが興

味のあることを実施してほしいと考えているが、受け皿の問題もある。受

け皿の確保や仕組みづくりについて今後、検討・充実していく必要がある

と感じている。 

事務局：部活動の地域移行については、協議会を設置し、議論が進められ

ている。後期計画策定にあたっては、協議会での議論も含まえたいと考え

ている。 

 

４．閉会 

以上。 

 

問合せ先 

 

 

益田市教育委員会協働のひとづくり推進課 0856-31-0622 

 


